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1

第１回 駅北を歩こう

…駅北を歩き、現状を確認します。

第２回 駅北を話そう

…駅北で「どのように過ごしたいか」「どのよ
うに暮らしたいか」を考えます。

第３回 駅北を描こう

…第2回で話し合った結果をもとに、町民・行政
ができることを考えます。

１．検討テーマ



2２．前回のおさらい
STEP1 現地を歩き、駅北の今を確認しました

駅北の現状を知るため、1時間程度、現地調査を行いました。
事務局より現地について説明をしながら、「良いと思った所」
「悪いと思った所」について、各自で探していきました。

桜が咲き誇る安盛寺 神保原停車場線と旧中山道とのクランク



3２．前回のおさらい
STEP2 駅北の「良いと思った所」「悪いと思った所」

について共有しました

4班に分かれて各自「良いと思った所」「悪いと思った所」に
ついて、地図を見ながら共有しました。

C班のようす D班のようす



4２．前回のおさらい
STEP3 班ごとに発表し、総まとめをしました

全体発表のようす

良いと思った所 気になる所

・駅が近く、利便性が高い。

・駅の近くにしてはお寺や御陣場

川などの緑・水資源が多い。

・かつて製糸工場があったことな

ど、誇れる歴史がある。

・狭くて危険な道路が多い。

・バリアフリーじゃない。

・人が楽しく、集まることがで

きる場所がない。

・お散歩、お出かけできる所

がない。

・医療施設やコンビニがない。

両方に該当する所

・駐車場や空き地、空き家等の

活用されていない土地が多い。

各班の発表で挙がった、主な意見

「ワークショップ通信」にて、位置がわかるよう、地図上に整理しています。



5２．前回のおさらい
STEP3 班ごとに発表し、総まとめをしました

皆さんの意見をまとめると・・・

安全で安心して

過ごせる場所に

していきたい！

楽しくて、賑わいの

ある場所にしてい

きたい！

生活利便性が高い

便利な場所にして

いきたい！

神保原駅周辺を、再びみんなが集まる場所にしていきたい！



6２．前回のおさらい
STEP3 班ごとに発表し、総まとめをしました

その他、駅周辺の特徴について

トライアル跡地などの

大きい土地が残っている

活用が急務

休日お出かけパスなどを

使って、群馬県から多くの

お客さんが来ている

空き家・空地が多い。

有効活用ができそう。

今後どうするのか。

朝7時～8時、17時～18時

に、学生の利用が多い

開発がなされなかったためか

古い・新しいものが

混在している。

開発が進んでおらず、

静かである。

何かシンボルと

なるものがない。



7２．前回のおさらい
STEP3 班ごとに発表し、総まとめをしました

散歩できるところ 公園 商店（カフェ等）

休憩できるところ 歴史を知るところ

おもしろい

伝統

おしゃれ

今回、どのようなまちにしていきたいか、
イメージを膨らませていきます！

まちの土台として・・・

生活が便利な場所

（医療施設、コンビニ等）

安全・安心な場所

（安全な交通環境、

災害対策）

アイデア「みんなが集まる場所」にしていくために、
こんなものがあったらいいな」


